

No suspenderán eventos en la región

Escrito por Muralsonoreense.com
Martes 21 de Junio de 2022 19:00

+ Los hechos violentos serán combatidos; supervisarán a empresas y en agosto quedará el arco de seguridad en SC

GUAYMAS, Son., 21 de junio de 2022.- La secretaria de Seguridad Pública María Dolores Del Río, confirmó una estrategia integral de seguridad para la región Guaymas-San Carlos, donde resalta el respaldo a la tarea que realiza la alcaldesa Karla Córdova González.

Resaltó la instrucción del gobernador Alfonso Durazo Montaña, de brindar su respaldo a la presidenta Municipal de Guaymas, para dar confianza a la ciudadanía del puerto, al sector turismo y a los empresarios de los ramos restaurantero y centros nocturnos, entre otras actividades productivas.

Se dio un encuentro entre las partes a raíz de los eventos trágicos donde resaltó la violencia de alto impacto el fin de semana anterior, tras lo cual se resolvió que no será suspendido ningún evento en San Carlos y se mantendrá colaboración y cercanía permanente entre autoridades y sectores comerciales.

Se trata, se dijo en la reunión emergente, de fortalecer los espacios de convivencia de la ciudadanía.

Así, los representantes calificaron de altamente positiva la reacción de la autoridad, que toma medidas para dar respuesta a la ciudadanía para reducir su intranquilidad.

Entre ellas, la mejoría en respuesta de la línea de emergencias 911 y los canales de comunicación de “Alerta Ciudadana”, PESP, C5i y Policía Municipal.

Anuncian supervisión a empresas de seguridad

No suspenderán eventos en la región

Escrito por Muralsonorense.com
Martes 21 de Junio de 2022 19:00

+ En agosto quedará instalado el arco carretero de seguridad en San carlos

GUAYMAS, Son., 21 de junio de 2022.- Representantes de empresas de seguridad privada no tienen inconveniente en que la Secretaría de Seguridad Pública supervise las condiciones de seguridad interna de sus centros de trabajo, a los guardias de seguridad privada y confirme el registro de quienes prestan este servicio.

María Dolores del Río, titular de la SSP, confirmó lo anterior como respuesta de los propios empresarios, lo cual también confirmará que se trabaja en orden y dentro de la legalidad en este tipo de negocios.

Informó que en agosto próximo quedará instalado el arco carretero que permitirá una mayor seguridad en San Carlos, pues permitirá tener control de quienes entran y salen del lugar. También se formalizó la coordinación en operativos de la Secretaría de Marina, Policía Estatal y Policía Municipal, que serán permanentes en la zona.

En todos los casos y en la medida de sus capacidades, los empresarios de Guaymas-San Carlos se sumarán a la seguridad con intercambio de información y medidas de seguridad y preventivas en sus establecimientos, que incluirá disposición y capacidad de reportar situaciones de riesgo y peligro en la línea de emergencias 9-1-1, y 089 para denuncia anónima.